
アンケートの意見から       2023年19週 

やさいニュースでは皆さんにアンケートでのご協力をお

願いしています。お届けした野菜の品質の良し悪しの評

価と苦情は生産者に返します。やさいＢＯＸへの意見、苦

情は、この紙面で紹介していきます。皆さんの意見を元

に生産者共々、より満足していただけるやさいＢＯＸを目

指します。  

◆先週に続きラディッシュが届き嬉しいです。

私用にそのままカットせずお塩を少しつけ、葉

の部分も全て食べます。甘みがあってパリパリ

して大好きです。家族にはカットしてマヨネー

ズで和える事が多いです。酢の物にしても色が

きれいでお弁当に色どりとして入れています。

芽キャベツはじゃがいもと一緒にゆで、マヨネ

ーズで和えていただきました。ありがとうござ

いました。        門真 スタンダード 

◆大阪しろ菜と山東菜はうす揚げと煮浸しにし

ました。どちらも甘味があり美味しかったです。

レタスはとても新鮮でした。葉もきれいで外葉

は炒め物に使い、それ以外はサラダに重宝して

います。やさい BOXの野菜はどれも、もっと食

べたいと思う味の良いものばかりです。いつも

助かっています。ありがとうございます。 

             豊能 スタンダード 

◆ニンニクの芽、香りが良くてシャキシャキお

いしかったです。豚スライスとオイスターソー

スで炒めて食べました。レタスも新鮮でシャキ

シャキ。カニカマと卵でレタスチャーハンも美

味しいです。小松菜、色々なレシピに使えます。

白菜、中までびっしり詰まっていました。昆布と

塩で浅漬けにしました。 エル東 スタンダード 

◆各々感謝しながら美味しく頂いています。 

エル東 ミ二 

やさい BOX は、「栽培期間中は化学合成農薬、化学肥料は不使用で作られた野菜」のおまかせセットです。産地の旬に合わせた野菜をお届けしています。 

『やさいBOXの生い立ちと経過』 

「無農薬の野菜が食べたい！」という組合員の声と 

「旬なら農薬は必要ない！」という生産者の声から生まれました。 
 

「野菜」は毎日の食生活の中で決して欠かす事のできない食べ物です。スーパーの陳列を見ても 

入口を入ったすぐの所に野菜類が並べられており、献立のベースになっている事がわかります。 

野菜は毎日のように口にする食べ物で、特に生で食べる機会も多いですから「農薬のかかってい

ない野菜が食べたい」と考えます。そこで、私たちは「栽培期間中は化学合成農薬、化学肥料は不

使用で作られた野菜」を手に入れたいと考えました。 
 

しかし、そのような野菜は一般には非常に高価です。たまに買う位であれば良いですが、 

毎日という事であればいくらものが良くても買い続ける事が出来ません。組合員が利用し 

続けられなければ意味がないのです。そこで、組合員が利用し続けられる金額にする為の 

試行錯誤がはじまりました。 
 

生産者との話の中で「旬を外さなければ基本的に農薬はいらない。時期外れに無理やり野菜をつく

るから農薬が必要になる。」という事を聞き、各産地に「いつ、何が農薬を使わないでつくれるの

か？どれ位作れるのか？」をリストアップしてもらいました。それを元に作付け計画を立てる事に

なりました。また、「計画数の全量引取り」と「おまかせセット」でロスを無くし、安定した引取り

が出来る様に「登録制」を導入する事でリーズナブルな価格を実現しました。 
 

この様な取り組みにより、「栽培期間中、化学合成農薬や化学肥料を使わない野菜」を安く手に入れ

る事のできる「やさい BOX のシステム」が２００２年に誕生しました。また、数年後には組合員

へ一斉に※アンケートを取り、その結果を作付け計画に反映させました。その後は、組合員から提

出される生産者カードの意見を積極的に取り入れ、それを作付け計画に 

反映させる事で組合員が自ら作り上げてきた「やさい BOX」へとなっています。 

これからも組合員の声である「生産者カード」の意見を参考にし、今後に 

活かしていきます。（生産者カードの提出をお願いします！！） 
 

※アンケート 

・「ほしい野菜」「いらない野菜」「必要な数量」「必要な頻度」等のアンケートを全組合員対象に行いました。

また、「青菜は何束まで配達可能か」「全体の量は適正か」「珍しい野菜を望むか」等のアンケートをやさい

BOX登録者を対象に行いました。 


